
  

平成２０年９月甲良町議会定例会 

一    般    質    問  
 

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

８ 番 

藤 堂 一 彦 

 

 

 

 

 

 

（（（（１１１１））））道路関係道路関係道路関係道路関係についてについてについてについて    

 

① 県道野口から敏満寺線の一部が未改良と

なっている事について。 

② 同じ路線で、本町区間で歩道の設置がさ

れていない区間があるが、その間の歩道設

置計画、あるいは二次改良計画があるのか。 

③ 本町の縦の幹線道路一つである南部農免

道路の改良、並びに歩道計画（予定）があ

るのか。 

 

 

 

 

 

 

建設水道主監 

 

    〃 

 

 

    〃 

 

１１ 番 

北 川 豊 昭 

    

    

（（（（１１１１））））犬上川左岸犬上川左岸犬上川左岸犬上川左岸およびおよびおよびおよび河床対策河床対策河床対策河床対策    

 

① 犬上川左岸改修が金屋地先で実施された

が、残り地域の見通しについて。 

② 犬上川河床の樹木、竹林対策と河床の浚

渫について。 

 

（（（（２２２２））））１１１１市市市市３３３３町町町町のののの合併合併合併合併についてについてについてについて    

 

① １市３町の合併について、合併新法期限

内での今日までの取組、進捗について。 

② 県の指導と、１市３町での協議の方向性 

について。 

 

 

 

 

 

 

建設水道主監 

 

      〃 

 

 

 

 

総 務 主 監 

 町  長 

                  １ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

１１ 番 

北 川 豊 昭 

 

（（（（３３３３））））ふるさとふるさとふるさとふるさと交流村交流村交流村交流村についてについてについてについて    

 

① ふるさと交流村建設に当たり、補助金

交付の現状と今後の見通しについて。 

 

 

 

産業振興主監 

 

 

 

１０ 番 

西 澤 伸 明 

 

 

（（（（１１１１））））日本国憲法擁護日本国憲法擁護日本国憲法擁護日本国憲法擁護のののの町長姿勢町長姿勢町長姿勢町長姿勢についてについてについてについて    

 

① 憲法改悪・「戦争できる国」への一つ一つ

の策動に反対することが大切では。テロ特

措法の再延長・米軍への給油出動に反対の

態度表明を。 

 

（（（（２２２２））））放置土地放置土地放置土地放置土地のののの整理整理整理整理についてについてについてについて    

 

① 今頃になって「誤り」を言って、初歩的

な土地管理のズサンさを表している。 

造成・分譲事業における土地の管理台帳に

相当するものを提出する必要があるのでは 

 

（（（（３３３３））））日本農業日本農業日本農業日本農業のののの現状現状現状現状とととと再生再生再生再生のののの課題課題課題課題についてについてについてについて    

 

① 農業従事者のうち６５歳以上の占める割

合は。農業従事者の将来展望をどのように

描いているか。 

② 農業の閉寒状況、自給率３９％に落ち込

んだ原因をどう分析し、町民の最も望む打

開策は何と考えるか。 

③ 「ゆずと森を届ける村」高知県馬路村へ

の視察経験をどう生かしているのか。 

④ 農家と非農家の協働を支援。例えば、働

く場の拡大と「奉仕」労働の軽減。 

 

 

 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 人 権 主 監 

 

 

 

 

 

 

産業振興課参事 

 

 

    〃 

 

 

産業振興課長 

 

産業振興課参事 

                  ２ 

 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

１０ 番 

西 澤 伸 明 

 

  ⑤ 先進地域が行っているような「安心安全

作物宣言」の取り組みなどを学び、仮称「地

域農業再生総合推進条例」など町民的論議

を経て合意形成し、「条例化」を目標に取り

組む必要あり。本腰を入れた「地域再生総

合プラン」作りが欠かせないのでは。 

 

 

（（（（４４４４））））ふるさとふるさとふるさとふるさと交流村計画交流村計画交流村計画交流村計画についてについてについてについて    

   

① 開発申請前の土剥ぎ取り工事は、脱法行

為ではないのか。 

  ② コンビニストアの位置づけは？ 

・・・・    「誘致」の見通しは？ 

・・・・    人寄せ効果、賃料・税収入効果を見込んで

の計画ではなかったか？ 

③ 経済影響評価はどのように実施したか。

どこで検討したか。 

④ 「経営にタッチしない」「公設民営方式」

は農業振興・地域振興に行政が責任を持た

ないことではないか。 

⑤ 「特命チーム」の任務と、設置した背景

は。 

⑥ 各種補助事業の決定状況と、今後の見通

しは。 

⑦ 甲良町行政が計画・構想も含め、過去に

かかわった（実施団体への支援も含めて）

直売所・加工所との関係・成果・反省点な

どどう総括しているか。 

⑧ 施設建設を凍結し、見直し、町民の合意

と町民の暮らし・家計重視、農業の基礎力

を培う施策にこそ税金の使い方を切り替え

るべきでは。 

 

産業振興課参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

産業振興主監 

 

建設水道主監 

 

 

 

産業振興主監 

 

   〃 

 

 

町  長 

 

産業振興主監 

 

総 務 主 監 

 

 

 

産業振興主監 

町  長 

                  ３ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

１０ 番 

西 澤 伸 明 

 

（（（（５５５５））））２１２１２１２１年度予算編成年度予算編成年度予算編成年度予算編成にににに向向向向けてけてけてけて実現実現実現実現をををを    

 

① 後期高齢者医療保険軽減策は。 

② 障害者自立支援の町独自補助。 

③ 小さな単位でのお年寄りのおしゃべり場

設置。 

④ ごみ週２回通年収集。 

⑤ 同和特別からの卒業・終結を。 

 

 

 

保健福祉課長 

   〃 

保健福祉主監 

 

広域行政主監 

人 権 主 監 

   

                  ４ 


